

# L'opposition se fédère

■ *Lassés des joutes  
partisanes  
stériles, des  
Salucéens, dont la  
plupart issus de  
l'opposition,  
viennent de créer  
leur association.*

*Quelques membres  
du bureau de  
la nouvelle association,  
Vivre ensemble à Saulx.*



C'est depuis la mi-octobre que l'association "Vivre ensemble à Saulx" a vu le jour. Actuellement, une cinquantaine de personnes, jeunes ou plus expérimentés, actifs ou retraités, composent cette association présidée par Patrice Luben. « Cinquante, c'est certainement un nombre modeste mais, en deux mois, c'est quand même significatif », affirme-t-il. « Nous avons le privilège d'habiter l'une des rares communes rurales qui restent en Ile-de-France, constate Bernard Dudognon, l'un des membres de l'association. Regardez autour de vous : des champs, des bois, de l'espace, et de l'activité à développer. C'est rare ! L'actualité présente suffisamment les difficultés vécues par différentes villes pour que nous

ne soyons pas ignorants du fait que l'harmonie se prépare et se gère. Un des éléments prépondérants de notre réflexion est de donner sinon le bonheur, du moins le plaisir d'être chez soi. Et ce plaisir ne se construit pas au coup par coup. »

## Zac du Moulin et salle polyvalente

L'association "Vivre ensemble à Saulx", à laquelle adhèrent les élus salucéens de l'opposition, a créé des commissions de réflexion. Elles ont déjà commencé à œuvrer, notamment sur le sujet sensible de la Zac du Moulin, où l'édification de 300 logements, soit 1 000 personnes, est prévue avec autant de services complémentaires à prévoir (parkings, circulation, école travail...). Autre interro-

gation : le poids financier d'un tel dossier couplé au projet de construction d'une salle polyvalente. Celui-ci avait été rejeté lors d'une enquête publique il y a quelques années et attiré des critiques quant à sa taille — inadaptée — par rapport aux besoins de la commune. Quant au choix du lieu, l'association rappelle qu'il faudra tenir compte des paramètres comme les nuisances sonores, le parking, la circulation. Une nouvelle enquête publique est prévue. L'occasion pour les habitants de faire entendre leur opinion.

■ **Jean-Pierre Lentignac**

• "Vivre ensemble à Saulx",  
90, rue de la Division-  
Leclerc,  
Saulx-les-Chartreux.  
Tél. : 01.64.48.93.07.